

FDP Die Liberalen Sachseln

An der Ersatzwahl vom 1. Juni 2022 wurde Emmanuel Hofer in den Gemeinderat Sachseln gewählt



Die FDP.Die Liberalen Sachseln freuen sich, dass Emmanuel Hofer mit 83 zu 113 Stimmen an der Gemeinderatsversammlung vom 1. Juni 2022 in den Gemeinderat gewählt wurde. E. Hofer wird das Departement «Bildung und Kultur» übernehmen.

Hofer freut sich auf die bevorstehenden Aufgaben und ist überzeugt, dass die Liberalen gute Antworten und Lösungen auf die anstehenden Herausforderungen finden werden.

Emmanuel Hofer kennt aus seinen verschiedenen Tätigkeiten wie z.b.: ad interim Geschäftsführer der Gemeinde Lungern, die politischen «Mechanos» einer Gemeinde bestens.

Seit 2014 ist er Inhaber und Geschäftsführer der «EMHO Management AG» und Mitglied des Fachhochschulrates der Hochschule Luzern. Weiter führt er – u.a. – die Geschäfte des Gewerbeverbandes OW und des Vereins Startup Pilatus und ist dadurch im ganzen Kanton bestens vernetzt. Als Projektentwickler und Innovationscoach bei «zentralschweiz innovativ» engagiert er sich, zusammen mit Unternehmen und Organisationen, in der Regionalentwicklung und in der Innovationsförderung.

Emmanuel Hofer ist durch seinen Werdegang und seine Talente bestens geeignet die Aufgaben eines Gemeinderatsmitgliedes unserer Gemeinde zu übernehmen. Er ist aufgeschlossen, offen für Neues, erfahren und wird das Amt kompetent ausfüllen. Wir von der FDP sind davon überzeugt, dass mit Emmanuel Hofer ein weiteres, engagiertes und vielseitig begabtes Mitglied im Gemeinderat Sachseln Einzug halten wird.